



Reiseziel: Galapagos Ideal Reise

Preise: US\$1 449,00

~~US\$1 499,00~~

Treffen Sie die Galapagos-Inseln mit einer einzigartigen Artenvielfalt in der Welt sowohl als Flora und Fauna, ein Ort mit einzigartigen Landschaften in der Welt, dass ist der Grund, warum seine Ernennung zu einem der 7 Wunder der Welt zu sein. Entdecken Sie einen Ort, der Sie mit seiner Schönheit überraschen wird.

Reiseverlauf

Beschreibung:

Conoce Galápagos que te sorprenderás

Details:

Día 1: QUITO – GALÁPAGOS

Salida en el vuelo con destino a Baltra. Recepción y traslado a Puerto Ayora en La ISLA SANTA CRUZ. Distribución de habitaciones. Por la tarde visita a La ESTACIÓN CIENTÍFICA CHARLES DARWIN. Observaremos Tortugas en cautiverio. Cena y alojamiento.

Día 2: TORTUGA BAY – PARTE ALTA

En la mañana realizaremos una emocionante caminata a las playas más hermosas de Galápagos, TORTUGA BAY, en la cual podremos disfrutar de actividades tales como paseos o nadar en las cálidas aguas. Por la tarde después del almuerzo nos dirigiremos a la parte alta de la Isla, al Rancho "Primicias" en el cual podremos compartir con las Tortugas Gigantes en su hábitat natural, también cruzaremos un extraordinario TÚNEL DE LAVA, visitaremos las Los cráteres Gemelos que son el único lugar de la isla donde se encuentra el bosque de escalesia. Retorno al hotel, cena y alojamiento.

Día 3: FULL DAY ISABELA

Después del desayuno realizaremos un tour navegable a la Isla Isabela una de las islas más bellas de Galápagos. Aquí tendremos un hermoso paseo en chiva al centro de interpretación en el cual podremos compartir con las tortugas GALÁPAGOS en su estado natural, continuamos por el sendero de los humedales por donde observaremos plantas endémicas y encontraremos gran cantidad de flamings. Después del almuerzo tiempo para relajarse en la playa inmediatamente continuamos con nuestro tour de bahía al islote tintorerías por la cual realizaremos una caminata de 40 min aprox. Donde observaremos iguanas terrestres, iguanas marinas, inofensivos tiburones de aletas blancas (Tintorerías), lobos marinos, pelícanos, piqueros de patas azules, gaviotas, etc. Continuamos con la navegación por la hermosa bahía de aguas tranquilas de color turquesa, donde realizaremos snorkel aquí compartiremos el agua con tortugas marinas, pingüinos rayas, peces multicolores. Retorno a Santa Cruz. Cena. Alojamiento

Día 4: FULL DAY BARTOLOMÉ

Muy temprano por la mañana tomaremos una embarcación la cual no llevará a la Isla de Bartolomé, desayuno a bordo. Al arribar, usted tiene que subir por una escalinata de madera hasta la cumbre para poder apreciar un espectacular paisaje de dos hermosas bahías y observar las fascinantes formaciones de lava y conos volcánicos. La mayor atracción de esta Isla se lo conoce como Pinnacle Rock. Esta es una enorme formación de lava negra que ha erosionado con el tiempo. Cerca de Pinnacle Rock usted puede ver también dos hermosas playas en forma de media luna. Es por esto que Pinnacle Rock en la isla Bartolomé se ha transformado en uno de los paisajes más fotografiados y filmados en Galápagos. Debe caminar cerca de 600 mts. para llegar a la cima, los cráteres volcánicos y los tubos de lava durante el recorrido le darán la impresión de que está caminando en la Luna. La

caminata a la cumbre toma aproximadamente de 30 a 40 minutos. Cuando llegue a la cima de Bartolomé usted tendrá una de las mejores vistas panorámicas de las Islas Galápagos. La Isla Bartolomé está rodeada de aguas de color turquesa y bellas playas de arena blanca que realmente se suman al hermoso paisaje. Es un lugar ideal para nadar y practicar el snorkeling y para ver impresionantes formaciones rocosas bajo el mar. Este es el territorio perfecto para observar a los Pinguinos de Galapagos nadando en aguas tropicales. Observar a estos pingüinos es realmente extraordinario ya que no se los puede ver en ninguna otra parte del mundo que tenga climas calientes. La playa localizada al Norte de la Isla es un lugar perfecto para practicar el snorkeling rodeado de lobos marinos, peces tropicales de colores y por supuesto pingüinos. En la playa localizada al Sur de la Isla usted va a encontrar Tortugas Marinas, mantarrayas, Tiburones de Galápagos y muchas otras especies marinas únicas. A veces, Bartolomé da la impresión a simple vista de ser una Isla árida y desolada con arbustos secos como el Cactus Candelabra y unas cuantas lagartijas de lava corriendo alrededor. Pero lo que hace a esta Isla realmente espectacular es el hecho de que aquí usted puede admirar paisajes divinos y caminar en paradisíacas playas de arena blanca junto a llamativos (y endémicos) animales marinos de Galápagos. El espléndido escenario de la Isla Bartolomé lo está esperando! así que no se olvide de traer su cámara de video para capturar esta fantástica aventura que se vive pocas veces en la vida... Almuerzo a bordo de la navegación. Retorno a Santa Cruz. Cena y alojamiento

Día 5: TOUR DE BAHÍA (Loberío, Canal De Tiburones, Canal Del Amor)

Por la mañana realizaremos el tour de bahía, aquí visitaremos El Loberío en el cual dependiendo de las condiciones del mar se podrá practicar snorkelling, además haremos una navegación por el canal de tiburones, en el cual se observará tiburones y aves oceánicas anidando, continuaremos hacia el canal del amor, éste fue formado por material volcánico, también visitaremos la Bahía de Franklin donde encontraremos manta rayas, pelícanos y garzas, continuaremos nuestra navegación hacia Las Grietas donde realizaremos una caminata de 15 min, aquí podremos nadar y realizar snorkelling, además podremos observar aves y vegetación propia del lugar y finalizaremos nuestro recorrido disfrutando en la playa de cangrejos e iguanas. retorno al hotel, cena y alojamiento

Día 6: GALÁPAGOS – QUITO

Desayuno y retorno a Baltra para tomar el vuelo de retorno. Fin de los servicios.